

a la firma del Acta de Comprobación del Replanteo.

Clasificación requerida: Grupo E (II) Subgrupo 7(5) Categoría e.
Fianza provisional: Dispensada según Real Decreto 1.883/1979 de 1 de junio.

Documentación a presentar por los licitadores: La contenida en la Cláusula Naveno del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

Proposición Económica: Según modelo adjunta al Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

Plazo de presentación: Las proposiciones se presentarán en el Registro General de este Organismo antes de las doce horas del día en que se cumplan diez días hábiles contados a partir del día siguiente, también hábil, de la última publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía o del Estado, no admitiéndose las presentadas por correo.

Examen de la Documentación: En el Servicio de Contratación de este Instituto, Avda. Ramón y Cajal, s/n. «Edif. Sevilla-1», 1ª planta, Sevilla, de diez a trece horas en días hábiles. Los gastos ocasionados por la reproducción y entrega de documentación será de cuenta del peticionario.

Apertura de Proposiciones: Se realizará por la Mesa de Contratación a partir del tercer día hábil siguiente al de finalización del plazo de presentación.

Gastos: El presente anuncio y demás gastos de difusión de la licitación serán por cuenta del adjudicatario.

Sevilla, 26 de noviembre de 1986.- El Presidente, Francisco Vázquez Sell.

CONSEJERIA DE SALUD

RESOLUCION de 25 de noviembre de 1986, de la Secretaría General Técnica, por la que se convocan concursos públicos para la contratación de servicios y adquisición de material en la Red de Asistencia Sanitaria de la Seguridad Social en Andalucía. (PD. 905/86).

En uso de las facultades conferidas por el artículo 3º del Decreto 25/84, de 5 de febrero, por el que se desarrolla la estructura orgánica de la Consejería de Salud y Consumo, y conforme a la propuesta elevada por la Red de Asistencia Sanitaria de la Seguridad Social en Andalucía, esta Secretaría General Técnica ha resuelto anunciar los Concursos Públicos que se indican con las requisitos que asimismo se señalan.

DIRECCION GENERAL DE LA R.A.S.S.S.A. EN CORDOBA

Datos del servicio. Concurso 17/86, para la contratación del Servicio de Limpieza de los locales del Hospital General del Hospital Regional «Reina Sofía».

Tipo máximo de licitación. El tipo máximo de licitación será de ciento trece millones ochocientos cincuenta y tres mil pesetas (113.853.000 Ptas).

Fianza provisional. Su importe asciende a dos millones doscientas setenta y siete mil sesenta pesetas (2.277.060 Ptas), que padrán depositar los licitadores por cualquiera de los procedimientos señalados en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares del presente concurso.

Exposición del expediente. Los pliegos de condiciones y demás documentación relativa a este concurso, podrá examinarse y adquirirse en el Hospital Regional «Reina Sofía». Administración Adjunta de Suministros-Contabilidad, sito en Avda. Menéndez Pidal, 1. 14004 Córdoba.

Plazo-lugar de presentación de solicitudes. Las proposiciones deberán presentarse en el Registro General del expresado Hospital en el plazo de 20 días hábiles contados a partir del siguiente día de la publicación de este anuncio en el BOJA y antes de las 14 horas del último día.

Documentación a presentar por los licitadores. Los licitadores deberán presentar toda la documentación que se determina en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares del presente Concurso.

Apertura de proposiciones. Tendrá lugar al décimo segundo día a contar desde el siguiente a la terminación del plazo de presentación de ofertas (si éste fuese sábado, se trasladaría al siguiente día hábil).

Sevilla, 25 de noviembre de 1986.- El Secretario General Técnico, Norberto Sanfrutos Velázquez.

RESOLUCION de 27 de noviembre de 1986, de la Secretaría General Técnica, por la que se anuncia con carácter de urgencia la subasta con admisión previa de las obras del Fondo de compensación interterritorial (PD. 897/86).

La Consejería de Salud de la Junta de Andalucía, anuncia con carácter de urgencia la subasta con admisión previa de las obras siguientes:

1º. Construcción Centro de Salud T-II en Benaquión (Málaga), expediente FCI-28-Ma-85.

Presupuesto de Contrata: 62.329.632 ptas. incluido IVA.

Fianza Provisional: 1.246.593 ptas.

Plazo de ejecución: 10 meses.

Clasificación: Grupo C, Subgrupo: Todos, Categoría: e.

2º. Construcción Centra de Salud T-II en Málaga-Delicias, expediente FCI-67/D-Ma-85.

Presupuesto de Contrata: 67.443.225 ptas.

Fianza Provisional: 1.348.865 ptas.

Plazo de ejecución: 8 meses.

Clasificación requerida: Grupo C, Subgrupo: Todos, Categoría: e.

3º. Construcción Centro de Salud T-II en Málaga-San Andrés Torcal (Málaga), expediente FCI-67/F-Ma-85.

Presupuesto de Contrata: 56.469.304 ptas.

Fianza Provisional: 1.129.386 ptas.

Plazo de ejecución: 12 meses.

Clasificación: Grupo: C, Subgrupo: Todos, Categoría: e.

Se invita a cuantas empresas puedan estar interesadas en su contratación para que presenten sus proposiciones, como especifica el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares de la obra, hasta el día 18 de diciembre de 1986, a las 13 horas en el Registro General de la Consejería de Salud, situada en Avda. República Argentina, 21 - B - 2ª Planta de Sevilla D.P. 41011.

No se admitirán proposiciones enviadas por correo.

El proyecto, pliegos y demás documentación podrán examinarse en la Delegación Provincial de la Consejería de Salud de Málaga, sita en Avda. Muelle de Heredia, 34 en Málaga D.P. 29001, durante el plazo de presentación de proposiciones de 10 a 14 horas.

El importe del presente anuncio será por cuenta de las empresas adjudicatarias.

Sevilla, 27 de noviembre de 1986.- El Secretario General Técnico, Norberto Sanfrutos Velázquez.

AYUNTAMIENTO DE CHIPIONA (CADIZ)

EDICTO (PP. 713/86).

El Pleno de este Ayuntamiento en sesión extraordinaria celebrada el día 29 de septiembre de 1986, acordó aprobar el pliego de condiciones para la adquisición, por concurso público, de un terreno con destino a la construcción de un Centro de E.G.B.

El precitado pliego queda expuesto al público, a fines reclamatorios, en la Secretaría General de este Ayuntamiento durante el plazo de ocho días hábiles, a contar desde el siguiente al de la última inserción de este edicto en cualquiera de los siguientes Boletines Oficiales: Provincia o Comunidad Autónoma andaluza.

Simultáneamente con el comienzo del cómputo del periodo anterior, los interesados podrán formular sus proposiciones, necesariamente en modelo oficial, durante el término de veinte días hábiles a partir del que siga a la postrera publicación de este anuncio en uno de los dos Boletines Oficiales antes mencionados.

Las respectivas proposiciones habrán de presentarse en la Secretaría General de este Ayuntamiento, en días laborables, de 9 a 12,45 horas, teniendo lugar el acto de apertura de plicas en Salón de Actos de esta Casa Consistorial a las 12 horas del vigésimo primer día hábil siguiente al de la última aparición de este edicto en una de las publicaciones oficiales precedentemente señaladas.

Modelo de proposición: «D con D.N.I. n.º en nombre propio (o en representación de hace constar:

1. Que solicita su admisión al concurso convocado por el Ayuntamiento de Chipiona en Boletín Oficial de la Provincia, n.º de fecha para contratar la adquisición de un terreno con destino a la construcción de un Centro de E.G.B.

2. Declara bajo su responsabilidad no hallarse incurso en ninguna de las causas de incapacidad o incompatibilidad estableci-

dos en los artículos 4º y 5º del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

3. Adjunta documento justificativo de haber prestado la garantía provisional de cien mil pesetas (100.000 ptas).

4. Acompaña los documentos exigidos en los pliegos de condiciones.

5. Propone como precio el de ptas, que supone una baja de pesetas con relación al tipo máximo de licitación.

6. Acepta plenamente las pliegos de condiciones del correspondiente concurso y cuantas obligaciones del mismo se deriven como concursante y, si lo fuese, como adjudicatario.

Chipiona, a de de 1986.

El Licitador.

Documentos: Los concursantes presentarán, con su proposición, los siguientes documentos,

a) Un plano descriptivo del terreno ofertado.

b) Original o copia autenticado del título de propiedad del respectivo inmueble.

c) Último recibo del pago de la Contribución del terreno ofrecido.

Fianza provisional: Cien mil pesetas.

Fianza definitiva: Dascientas mil pesetas.

En el caso de que se entablasen reclamaciones contra el pliego de condiciones que rige este concurso la licitación se aplazará hasta la resolución de las mismas.

Chipiano, 9 de octubre de 1986.- El Alcalde.

5.2. Otros anuncios

CONSEJERIA DE FOMENTO Y TURISMO

ANUNCIO de la Delegación Provincial de Sevilla sobre solicitud de autorización administrativa, aprobación del proyecto de ejecución y declaración, en concreto, de utilidad pública de la instalación eléctrica que se cita (ref.: RAT 12.821) (PP. 834/86).

A los efectos prevenidos en el artículo 9º del Decreto 2617/1966 y en el artículo 10º del Decreto 2619/1966, ambos de 20 de octubre, se somete a información pública la petición de autorización y declaración, en concreto, de su utilidad pública, de una instalación eléctrica cuyas características principales se señalan a continuación:

Peticionario: Don Armando Thiriet Zuza.
Domicilio: C/ Virgen de Loreto, 21 - Sevilla 41011.

LINEA ELECTRICA

Origen: Apoyo nº 11 LMT-Nava-El Convento.
Final: Finca La Carolina.
Términos municipales afectados: Novas de la Concepción.
Tipo: Aérea.
Longitud en Km.: 0,994.
Tensión de servicio: 15 Kv. (preparada para 20).
Conductores: LA-30.
Apoyos: Metálicas galvanizadas.
Aisladores: U40 BS.

ESTACION TRANSFORMADORA

Finalidad de la instalación: Electrificación Rural.
Procedencia de los materiales: Nacionales.
Presupuesto en Ptas.: 1.304.641.
Referencia: R.A.T. 12.821.

Lo que se hace público para que pueda ser examinada la documentación presentada en este Servicio Territorial de Industria y Energía, sito en Sevilla, Plazo de España, Puerta Navarra, y formularse al mismo tiempo las reclamaciones, por duplicado, que se estimen oportunos, en el plazo de treinta días contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio.

Sevilla, 5 de noviembre de 1986.- El Delegado Provincial, José Luis Muñoz Martínez.

ANUNCIO de la Delegación Provincial de Cádiz, sobre declaración de terrenos francos y registrables por concurso de concesiones directas de explotación minera (PD. 895/86).

El Delegado Provincial de la Consejería de Fomento y Turismo de la Junta de Andalucía en Cádiz hace saber: que como consecuencia del concurso de registros mineros celebrado en esta Delegación Provincial con fecha 6 de octubre de 1986, se ha declarado franco y registrable el terreno comprendido en las Concesiones de Explotación siguientes:

Núm. 983. «San José». 160 pertenencias. Villomartín. Petróleo.

Núm. 992. «Demasia a San José». 12 pertenencias. Villamartín. Petróleo.

Núm. 993. «Segunda demasia a San José». 11 pertenencias. Villamartín. Petróleo.

Núm. 997. «Nueva Pepita». 346 pertenencias. Arcas de la Frontera. Petróleo.

Núm. 998. «Nueva María del Carmen». 180 pertenencias. Conil de la Frontera. Petróleo.

Núm. 999. «María Luisa». 150 pertenencias. Rota. Petróleo.

Núm. 1.049. «Tiphec». 20 pertenencias. San Fernando. Hierro.

Núm. 1.055. «Titea Segunda». 40 pertenencias. Chiclana de la Frontera. Hierro.

Núm. 1.122. «Paz». 588 pertenencias. Chiclana de la Frontera y Conil de la Frontera. Hierro.

Núm. 1.128. «Virgen de las Montañas». 100 pertenencias. Villamartín. Hierro y ora.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en el Artº 73 del Reglamento General para el Régimen de la Minería, a fin de que, por los interesados puedan ser solicitado dicho terreno, transcurridos ochos días a partir de la presente publicación.

Cádiz, 16 de octubre de 1986.- El Delegado.

CAJA DE AHORROS PROVINCIAL DE MALAGA

ANUNCIO (PP. 884/86).

Una vez comprobado que los Impositores titulares de las cuentas que resultaron designadas de conformidad con lo que determina el artículo 11º del Reglamento del Procedimiento Regulador del Sistema de Designación de los Organos de Gobierno de la Caja de Ahorros Provincial de Málaga, reúnen las condiciones para ser nombrados compromisarios y efectuadas las sustituciones pertinentes, esta Comisión Electoral ha procedido a confeccionar la relación nominal de los compromisarios que, debidamente diligenciada, ha sido entregada al Notario de esta Ciudad Don Cayetano Utrera Ravassa, para su protocolización. Dicho relación se expone en el tablón de anuncios de cada oficina de la Entidad los días 9, 11, 12 y 13 de diciembre próximo.

Lo que se hace público para que los señores Impositores puedan consultar la expresado relación y presentar, en su caso, ante esta Comisión Electoral las reclamaciones que estime pertinentes sobre la misma, todo ello en el plazo de los cinco días de la exposición mencionado y dos días más (15 y 16 de diciembre), de acuerdo con el artículo 12º del Reglamento citado.

Málaga, a veinticinco de noviembre de mil novecientos ochenta y seis.- El Presidente de la Comisión Electoral, José Angel Carrera Morales.

MONTE DE PIEDAD Y CAJA DE AHORROS DE SEVILLA

OCTAVA emisión de cédulas hipotecarias (PP. 885/86).

Entidad emisora: Monte de Piedad y Caja de Ahorros de